

**KÉDANGE-SUR-CANNER**

# Le chantier de l'accueil périscolaire prend du retard

**Avec la crise sanitaire, la construction du périscolaire prend du retard. Ceci alors que les coûts des matériaux s'envolent, et que le danger de la route est toujours réel pour les élèves qui se rendent au quotidien dans le centre du village.**

L'homme est carré et tient à ce que tout se déroule comme prévu. Alors, forcément, Jean Kieffer, maire de Kédange-sur-Canner, n'est pas satisfait de la tournure que prend le chantier prévu devant les bureaux de la mairie et des écoles.

Les premiers coups de pelle ont eu lieu en septembre 2021 et la livraison de ce bâtiment dédié à l'accueil périscolaire était prévue pour les vacances de la Toussaint 2022.

## Une ouverture courant 2023

« En réalité, explique l' élu, aujourd'hui, on enregistre un retard de plusieurs semaines, lié essentiellement à la crise sanitaire, qui affecte toutes les entreprises, et aux difficultés d'approvisionnement en bois et acier. Du coup, on s'achemine vers une ouverture courant 2023 et, hélas, vers des coûts supérieurs [liés à l'augmentation des prix des matériaux] à ceux estimés, d'autant que les subventions ne seront pas révisées à la hausse... »

Le montant de la construction de ce périscolaire est estimé au départ à 1 658 498 € HT. La subvention accordée par le Département via Ambition Moselle s'élève à 250 000 € ; celle de la Préfecture de Moselle, à 445 991 € ; celle du Grand Est, grâce au soutien aux investissements des communes rura-



**Un camion vient livrer le fer attendu... mais rien ne sort encore de terre, six mois après les premiers coups de pelle du chantier du périscolaire à Kédange-sur-Canner. Photo RL**

les, à 100 000 € et, enfin, celle de la Caisse d'allocations familiales de la Moselle, pour l'aide à l'investissement, à 210 000 €. Mais la municipalité s'inquiète pour le coût à la livraison...

## Trois structures dans le même bâtiment

Situé entre l'école maternelle et le plateau sportif des écoles, en face du groupe scolaire et de la mairie, le bâtiment est destiné à abriter un accueil périscolaire (comme c'est le cas, actuellement, dans la grande salle de la maternelle), une bibliothèque et une cantine.

« Avec la cantine à deux pas des écoles, finis les déplacements à pied jusqu'au centre du village, avec de

réels dangers pour la bonne vingtaine d'enfants et encadrants en raison des fous du volant qui arrivent de la route de Klang... », précise le maire.

Un accueil et une cantine d'autant plus attendus que la population scolaire au sein du Regroupement pédagogique intercommunal Kédange, Klang et Veckring va augmenter rapidement, suite à l'arrivée de jeunes couples dans les lotissements Le Chardon lorrain et Le lotissement de la Forêt, à Kédange, et ceux prévus à Veckring.

Les nombreux élèves du RPI et leurs parents sont, tout comme la municipalité, impatients de trouver, avec ce nouveau bâtiment, confort et réconfort.